

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

LLEGÓ A CÚCUTA 'LA VUELTA AL GRAN SANTANDER BICENTENARIO'

"HEMOS FIRMADO 64 CONVENIOS DE APOYO VOLUNTARIO CON LA COMUNIDAD PARA CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE": ALCALDE JAIRO YÁÑEZ

RECUPERAR ESPACIOS PÚBLICOS, ESTRATEGIA DE TODOS

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



Jairo Yáñez, alcalde de Cúcuta

ALCALDÍA AL DÍA



¡SEGUIMOS CUMPLIENDO!



Teniendo en cuenta los compromisos adquiridos por el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez en reunión previa con la comunidad de San Luis y San Mateo, la EIS Cúcuta, S.A. E.S.P, realizó el arreglo de la rejilla y recuperación del sumidero de aguas lluvias en la Av 1 con calle 20 - contiguo a Reservas de San Luis, que por su estado representaba un



riesgo y reducción de la movilidad a esta temporal, pero importante vía del barrio histórico de la capital nortesantandereana.

Estas obras se realizan gracias al convenio 1969 con la Alcaldía de Cúcuta a través de la Secretaría de Infraestructura Municipal.



Al ser un evento deportivo enmarcado en el 'Bicentenario Constitución de Villa del Rosario de Cúcuta 1821-2021' la temática del lanzamiento, contó con trajes de época.

LLEGÓ A CÚCUTA 'LA VUELTA AL GRAN SANTANDER BICENTENARIO'

El alcalde Jairo Yáñez participó en el lanzamiento de la Vuelta al Gran Santander Bicentenario, la cual se disputará entre el 29 de julio y el primero de agosto en los departamentos de Santander y Norte de Santander.

La competencia comenzará en Barrancabermeja y finalizará en Cúcuta con un circuito entre la Plaza de Banderas y la redoma de Claret. El evento se cumplirá en las categorías Elite y Sub 23 (damas y varones).



Los objetivos de la 'Vuelta' serán: masificar el ciclismo, promover nuevos talentos y contribuir a la reactivación económica. La Vuelta al Gran Santander Bicentenario será un espacio de integración entre las regiones.



"Apoyar estos eventos nos llenan de alegría. El deporte es uno de los pilares fundamentales en la formación de seres humanos íntegros.

Además, estas competencias nos permiten reactivarnos económicamente e incentivar el turismo de la región" manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



"HEMOS FIRMADO 64 CONVENIOS DE APOYO VOLUNTARIO CON LA COMUNIDAD PARA CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE": ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



Con el fin de continuar con el proyecto de reforestación ¡Lo juro, un voto, un árbol!, el alcalde Jairo Yáñez y su equipo de trabajo se desplazó hasta el parque Los Árboles, ubicado en el sector Prados del Este.

"El mensaje de esta actividad es la construcción cívica y la integridad. Aquí están contenidos principios y valores de cultura ciudadana. Con el compromiso de la comunidad seguiremos desarrollando este proyecto en toda la ciudad", indicó el mandatario municipal.

En la jornada más de 50 personas participaron activamente en la siembra, respetando los protocolos de bioseguridad. Los habitantes de la zona se comprometieron en proteger y mantener la vegetación de este lugar.

"Esta iniciativa es muy importante porque nos involucra como comunidad en el cuidado de este parque. Todos, especialmente los niños, disfrutamos de venir aquí y con las nuevas plantas se convertirá en un espacio más agradable", expresó Rosa María Dueñas, residente de Prados del Este.

• La seguridad es compromiso de todos

En este acto el mandatario de los cucuteños invitó a la población a trabajar por la ciudad, a denunciar cualquier foco de inseguridad y a apoyar las acciones que se realizan desde la institucionalidad para resguardar la vida y seguridad de todos.

"La única manera que podemos contrarrestar la criminalidad es trabajando en equipo. Nuestra labor es defender los intereses de la comunidad, pero necesitamos la colaboración ciudadana", afirmó Jairo Yáñez.



La comunidad firmó el acuerdo voluntario con el que se comprometen a implementar acciones que protejan el medio ambiente.



El alcalde, Jairo Yáñez, inició la siembra de 40 árboles en la urbanización Prados del Este. En la fotografía lo acompaña el concejal Jesús Sepúlveda y una pequeña, habitante de este sector.

ALCALDÍA AL DÍA



RECUPERAR ESPACIOS PÚBLICOS, ESTRATEGIA DE TODOS

Bajo el liderazgo del alcalde Jairo Yáñez se han recuperado espacios que estaban totalmente olvidados, entre estas 4 fuentes ubicadas en: el Parque Santander, Parque Amelia, Monumento de la Paz y Palacio Nacional, con un trabajo en equipo entre funcionarios de la Administración y algunas empresas de la región.

Todo esto permitirá:

- Reconocer el **alto valor histórico de los principales monumentos de nuestra ciudad.**
- La **creación de una ruta histórica** ante propios y visitantes que traerá un incalculable valor turístico y neutralizará la percepción de inseguridad en los habitantes.
- La **formación de principios, valores y virtudes** que se convertirán en hábitos que promuevan una ciudad culta y educada.
- Un **movimiento económico** que permita extender horarios de comercio, la creación de una ruta gastronómica, el fortalecimiento de la economía naranja y el disfrute de una ciudad que encanta, con su brisa y ambiente.

Gracias a la administración del alcalde Jairo Yáñez, las fuentes del Parque Santander volvieron a iluminar y a llenar de vida el corazón de nuestra ciudad.